
一般質問通告内容一覧（平成２６年６月定例会） 

№１/２ 

月日 
議 員 名 

（会派名） 

質問 

方式 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

１２ 

 

日 

 

(木) 

 

 

津田  清 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 人口減少問題について 

２ 交通弱者（高齢者）対策について 

林田  保 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 人口減少時代のまちづくりについて（総合計画） 

２ 諫早市いじめ防止基本方針について 

３ 長崎がんばらんば国体・長崎がんばらんば大会について 

山口 一輝 

(新風クラブ) 
一括 

１ 人口減少と少子化問題について 

２ 路線バスの問題について 

３ 街灯、防犯灯の見直しについて 

林田 敏隆 

(市民ネット諫早) 

一問

一答 

１ 政策観光の導入について 

２ 交通安全対策について 

３ コンピュータ活用事業の推進について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 国民健康保険について 

２ 就学援助制度の充実を 

３ 安心して子育てできる環境整備を求める 

４ 高齢者が安心して暮らせる環境整備を求める 

６ 

 

月 

 

１３ 

 

日 

 

(金) 

 

黒田  茂 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 諫早スマートシティ構想実現に向けて 

２ 県央開発跡地について 

３ ４０戸連たん制度について 

４ 諫早駅周辺整備計画について 

５ ふるさと納税について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 諫早市消防団について 

２ 市営住宅入居条件について 

３ 電灯料と集会施設の減免の地域格差について 

相浦喜代子 

（新生クラブ） 
一括 

１ 
諫早市男女共同参画推進条例制定から１年が過ぎて国・県と諫早市の推進

状況を問う 

２ 地域防災における取り組みと避難者対応について 

松岡 眞弓 

（公明党） 

一問

一答 

１ 地域活性化対策について 

２ 子ども・子育て支援新制度について 

３ シャクナゲ高原周辺の整備について 

北島 守幸 

(市民ネット諫早) 

一問

一答 

１ 行政の継続性と市民サービスについて 

２ 行政相談、法律相談について 

３ 諫早流通産業団地への誘致企業における経営状況について 

４ 戦争体験の継承及び次世代への平和意識の推進について 

５ 市役所売店を１階へ移設できないか 

６ 

 

月 

 

１６ 

 

日 

 

(月) 

 

林田 直記 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 市政振興と地域の活性化対策について 

２ 新幹線を活かすまちづくりについて 

３ 市政の重要施策に係る情報発信、情報収集について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 有害鳥獣被害対策の現状と課題について 

２ 使いやすい公衆トイレの整備について 

３ 行政評価の導入について 

島田 和憲 

（爽改いさはや） 

一問 

一答 

１ 江ノ浦川河川改修工事と内水対策等について 

２ 田結マリンパーク施設の充実と今後の利用計画について 

３ 総合防災訓練について 

 

 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会派名） 

質問 

方式 
質     問     事     項 

６ 

月 

１６ 

日 

(月) 

 

山口隆一郎 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 医療法や介護保険法を見直す「医療・介護総合推進法」について 

２ 安心、安全な暮らしについて 

３ 久山港の埋立てについて 

田川 伸隆 

(明政クラブ) 

一問 

一答 

１ 
長崎がんばらんば国体・長崎がんばらんば大会開催成功に向けての準備状

況について 

２ 未来の活力を創出する施策について 

６ 

 

月 

 

１７ 

 

日 

 

(火) 

 

田添 政継 

（無会派） 

一問 

一答 

１ 
市幹部職員退職者の市及び市関連施設への再就職状況と民間活力の活用

について 

２ 生活保護について 

３ 依存症対策について 

４ 諫早市の将来構想について 

５ 「８．９平和集会」について 

６ 当局議案に対する議員の討論（賛成・反対）原稿について 

千住 良治 

(爽改いさはや) 

一問 

一答 

１ 
長崎がんばらんば国体・長崎がんばらんば大会終了後の交流人口増加への

取り組みについて 

２ 諫早市の公共スポーツ施設における料金、手続きに関する見直しについて 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問 

一答 

１ 諫早湾干拓事業に関連して 

２ 教育委員会制度改革について 

３ 体罰について 

４ 「消滅都市」リストに諫早市が入ったことについて 

木下 政儀 

(市民ネット諫早) 

一問

一答 

１ 地域消防団対策について 

２ 果樹産地育成支援対策について 

３ 無人駅周辺の環境について 

吉田 修治 

（結の会） 

一問 

一答 

１ 体育施設の整備について 

２ 体罰対策について 

３ 河川敷（干陸地）の利活用について 

４ 轟峡の施設整備について 

６ 

月 

１８ 

日 

(水) 

 

南条  博 

（新生クラブ） 

一問 

一答 

１ 諫早市の観光振興について 

２ 一般国道交差点の改良事業について 

山口喜久雄 

（公明党） 

一問 

一答 

１ 地域包括ケアシステムについて 

２ 公共施設への公衆無線ＬＡＮの設置について 

３ 産業振興について 

４ 自治体アプリについて 

５ 街コンについて 

合計 ２２人   

 

 


